



DESDE  
LA CASA

HORACIO  
URBANO

# Se acerca la fiesta

Expo CIHAC es, como la Serie Mundial de Beisbol, un verdadero clásico de octubre que, para gusto de generaciones enteras de profesionales de la **construcción**, ya está a la vuelta de la esquina

YO, COMO PRÁCTICAMENTE todos los que durante las tres décadas recientes hemos estudiado arquitectura o cualquier otra **carrera** universitaria relacionada con la **construcción**, contando en esta lista incluso a los ingenieros civiles (no se molesten, es una bromita de esas que se suelen gastar entre *inges* y *arquís*), sencillamente no entendería como hubiera podido graduarme sin el apoyo que me brindó Expo CIHAC.

Este gran foro, que en unos días iniciará en la ciudad de México, representa fuera de toda duda el epicentro donde podemos encontrar en nuestro país todo aquello que represente vanguardia en materia de productos, tecnologías y tendencias en materia de **construcción**.

A lo largo de todos estos años nunca resultó aventurado asegurar que lo que no encontrábamos en esta exposición, la más grande en su tipo en América Latina, sencillamente no existía...

## UNA VERDADERA ESCUELA

Fue en los salones de las diferentes sedes por que ha pasado esta muestra, siempre en busca de más y más metros cuadrados para exhibir sus maravillas, que miles de constructores mexicanos han entrado en contacto con todo aquello que ha marcado la evolución de la forma en que construimos en este país.

Y es que Expo CIHAC ha sido mucho más que una exposición, ha sido, desde su origen, un verdadero mosaico en que encontramos todo aquello que permite actualizar el conocimiento.

Fue en esas salas donde vimos por primera vez cómo se dibujaba un plano con una computadora y donde conocimos concretos ligeros y traslúcidos.

Fue allí donde empezamos a conocer a toda esa poderosa red de industrias que nos acerca a los productos y servicios de la **construcción**.

## LA CITA OBLIGADA

Quienes llevamos ya décadas de ser visitantes frecuentes de la exposición, hemos visto crecer a las empresas expositoras, viendo cómo algunas se transformaban aceleradamente, pasando de ser un pequeño negocio familiar y regional a poderosas multinacionales que día con día nos sorprenden con sus espectaculares resultados.

Año tras año, Expo CIHAC honra su lema, "porque ya no se puede construir como antes", trayendo innovación hasta donde estábamos los constructores mexicanos o quienes aspirábamos a serlo.

No hay duda, para los constructores mexicanos es emocionante ver cómo llega el momento de sacar pluma, BlackBerry o iPhone, para anotar en la agenda la cita obligada del año.

Y no hay duda tampoco, de que con el paso de los años este gusto personal nos pone ante la disyuntiva de cuánto tiempo tomar para Expo CIHAC.

Mmmm, una tarde para visitar la exposición, aunque sea prácticamente corriendo, porque sus salas abarcan más de 30,000 metros cuadrados en los que presentan sus productos más de 600 empresas de México y cerca de 30 países más.

Pero ¿cuántas horas y días hay que apartar para acudir a los foros que nos interesan?

Porque la muestra se complementa con un impresionante programa de foros, talleres y conferencias, en que el talento del mundo se pone a disposición de la industria mexicana de la **construcción**.

Sí, Expo CIHAC es, como la Serie Mundial de Beisbol, un verdadero clásico de octubre que, para gusto de generaciones enteras de profesionales de la **construcción**, ya está a la vuelta de la esquina. ¡Allá nos vemos! ■■

